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Unser Stadtverordneter Alexander Winkelmann setzt sich mit dem Argument auseinander,

ob es durch die Citybahn wirklich zu weniger oder nicht doch eher zu mehr Staus auf den

Wiesbadener Straßen kommt. Auf ihrer Wegstrecke braucht die Citybahn eine ganze

Fahrspur für sich, die dann von niemand anderem mehr genutzt werden kann. Wenn also

nicht ein sehr großer Teil der Verkehrsteilnehmer (der nicht so oder so schon den ÖPNV

genutzt hat) auf die bahn umsteigt, steigt die Belastung auf den übrigen Spuren und es

entsteht mehr Stau. Da die Citybahn aber nur eine Strecke bedient und gerade in der

Innenstadt die anderen Verkehrsteilnehmer nicht nur aus allen Richtungen kommen,

sondern auch die unterschiedlichsten Ziele haben, ist ein massenhafter Umstieg

unwahrscheinlich. Wer mehr Stau vermeiden möchte, stimmt deshalb am 1. November

mit Nein zu #Citybahn.
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